



こぼと

2組 クラスだよ

7月



そのまの梅には毒がある!?

④一日以上、冷凍庫で凍らす

2022年 7月15日

ひかりの子幼稚園

クラスで取り組んでいること

- ・こまめに水分補給をするように声をかけています。
- ・大便の拭き取りにも、個人のペースに合わせて少しずつチャレンジしています。

夏休みの間にお家でも取り組んでみて下さい☆

今月の聖句

「勇気を出しなさい。」

(ヨハネによる福音書 16章33節)

今月の歌

♪ ハッピーチルドレン

それはふしぎな まほうのちから
 ぼくとはなすと しあわせになる
 だれでもいいさ みみをかしなよ
 ほっぺゆるんで わらいたくなる

ハッピー ハッピー ハッピー チルドレン
 ハッピー チルドレン おこりんぼうはどこ?
 ハッピー ハッピー ハッピー チルドレン
 ハッピー チルドレン さみしがりはだれ?

今月の賛美歌

♪ 神さまがつくられた

かみさまが つくられた このちきゅう
 たいようも くうきも やまも かわも

かみさまが つくられた ものすべて
 たいせつにします いつまでも



①隣の畑で収穫!

②水で洗う

③ヘタを取る

⑤梅と氷砂糖を交互に瓶に入れる



汁の色が黄色く
なってるー!梅は
しわしわや! (笑)

しゅわしゅわ
したー!

職員が畑で拾ってきた梅の実を園庭で見つけた子どもたち。何かわからず匂ってみると「めっちゃ良いに匂い♡」「桃みたいなにおいする!」「食べたい!」と興味津々! 園長先生に確認しに行くと「そのまま食べると毒がある」「梅シロップにしたら飲める」ということを教えてもらい、みんなで作ってみることに! 収穫・水洗い・ヘタ取りも全て子どもたちにも手伝ってもらい、氷砂糖と一緒に瓶に入れ、寝かせること1週間...。毎日少しずつ完成に近づく梅シロップを見て、不思議そうに見つめる子どもたちの姿もありました。そして遂に出来上がり! 水か炭酸水の好きな方でシロップを割り飲んでみると「めっちゃおいしい!」「シュワシュワが変な感じ...」「おかわりある!?!」とそれぞれ違った感じがありました(笑)

瓶に残った梅はどうするの?

なんかカレーみたいやん (笑)



瓶に残った梅を見て、「その梅はどうするの?」と子どもから声があり、「ジャムができるらしい!」と伝え、やってみることに! しゅわしゅわになった梅と水を入れ、煮た後、木べらで潰し、砂糖を入れて弱火で1時間...。とろみがついたら完成! 砂糖を入れたり、混ぜるところは子どもたちと一緒に♡「どのようにして食べるか」と話し合った結果、クラッカーとパンに付けて食べることにしました! 7月13日に梅ジュース、梅ジャムで梅パーティーをすると、「ちょっと酸っぱいけどおいしい!」「なんかクラッカーとジャムが戦ってるみたい...」と色々な感想を聞かせてくれました♡「お休みだった子は明日食べてもらおう!」と、いつどんな時でもお休みの子を思いやることができる子どもたちに感動する担任でした♡

シャボン玉あそび

むつみ会の保護者の方が、子どもたちの為に開催して下さったシャボン玉ショーを見て、「やってみたい!」と、シャボン玉をして遊びました! 保護者の方に寄付して頂いた、針金ハンガーを使って、大きなシャボン玉を作ってみたり、ストローを液の入った容器にさしたまま息を吹き、ブクブクにしてみたりと、色々な道具を使って楽しむ子どもたち。大きな針金で作るシャボン玉は繊細で、難しく、何度も何度もチャレンジする姿もありました♡

アワアワになった!

お顔よりおっきい~ (笑)

今おっきいの出来たで!
みてた~?

ゆっくり...そーっと...!

クッキングをしました!

↓1.2.3...と数えながら、お湯に浮かぶオクラをジーーと観察!



↑立派なオクラを収穫!



→完成!



美味しいー!



5月頃からクラスで育てていたオクラを収穫しクッキングをしました! 塩を振って板摺をし、お湯をかけてみんなで60秒のカウントダウン! お湯に浮かぶオクラをジーーと見つめる子どもたち♡60秒経過後は、すぐに水につけて冷まし、1人1回包丁を使って切ってみることに! "包丁を持っていない手は猫の手にする"という約束を伝え、一緒に切っていると、"初めて包丁握った..." "指を切らないように..."と緊張感が伝わってきました(笑) みんなで協力して切ったオクラをめんつゆと鰹節で味付けし、あつという間に完成! 「せーので食べよう!」という声があり、皆でスプーンに乗せて美食。育て始めた当初から「オクラ苦手ー」という声が多かったこぼと2組でしたが、「美味しい!」「これやったら食べれる!」とおかわりをする子どもたくさんいました♡! 皆で育てる、皆で料理する、皆で食べる事で、食べられた子もいるのでは...と、集団の力を改めて感じました♡

オクラクッキング第二回は...ボン酢味!
自分で切りたい子は、1人で切ることに挑戦しました☆こぼと2組では、「めんつゆの方がおいしかった~」と、めんつゆ味が好みの子が多かったです(笑)

↓猫の手にして指を切らないよう注意しながら...!



お星さま形だ☆